



Skandal Terbaru: Sean 'Diddy' Combs Dituduh Terlibat dalam Penembakan di Studio Perekaman Menurut Surat Dakwaan Baru

Description

Musik produser yang menggugat Sean "Diddy" Combs memperkuat klaim bahwa Combs dan putranya terlibat dalam penembakan yang terjadi di studio rekaman di Los Angeles pada tahun 2022. Klaim juga mencakup pelecehan seksual dan ancaman yang dialami produser itu saat dia bekerja dengan Combs.

Klaim tentang Penembakan

Produser tersebut, Rodney "Lil Rod" Jones, menyatakan bahwa penembakan itu terjadi setelah percakapan yang sengit di kamar mandi yang berdekatan. Combs dan putranya kemudian keluar dari kamar mandi, dan Jones menemukan teman putranya tertembak di lantai kamar mandi. Jones juga mengklaim bahwa Combs meminta dia untuk memberitahu polisi bahwa penembakan itu dilakukan oleh penjahat yang lewat di luar studio.

Pernyataan dari LAPD dan Kuasa hukum Combs

Los Angeles Police Department dan kuasa hukum Combs, Shawn Holley, menyatakan bahwa penembakan itu terjadi di luar studio dan Combs tidak terlibat dalam insiden tersebut. Holley juga mengatakan bahwa Combs dan putranya berada di bagian lain studio saat penembakan terjadi.

Klaim tentang RICO Enterprise

Selain klaim tentang penembakan, gugatan tersebut juga menyatakan bahwa Combs terlibat dalam "RICO enterprise" dan berbagai aktivitas perdagangan seks. RICO enterprise adalah ketika individu atau kelompok bertindak bersama untuk melanggar Undang-Undang Organisasi yang Terpengaruh oleh Penipuan dan Kejahatan.

Klaim Pelecehan Seksual

Jones juga mengklaim bahwa selama bekerja dengan Combs, dia mengalami pelecehan seksual, dipaksa menghadapi pekerja seksual, dan terpaksa melakukan tindakan seksual untuk memenuhi permintaan Combs. Jones juga menyebut bahwa dia tidak dibayar untuk pekerjaannya di album terbaru Combs.

Tindakan Hukum Lainnya

Selain gugatan produser tersebut, empat wanita lain juga menggugat Combs atas tuduhan pelecehan seksual. Kasus tersebut masih dalam proses hukum, dengan satu kasus di antaranya disebutkan bahwa korban harus mengungkap identitasnya jika kasus berlanjut.

Penjelasan dan Penafsiran Pihak Terkait

Pihak Combs telah membantah klaim-klaim yang diajukan dan menjelaskan bahwa kejadian berbeda dari yang diungkapkan oleh produser dan bahwa kasus ini masih dalam proses penyelidikan. Semua pihak dalam kasus ini tengah berusaha menyelesaikan perselisihan dan membuktikan fakta yang sebenarnya.

Ringkasan

Seorang produser musik yang sedang menggugat Sean “Diddy” Combs memberikan klaim bahwa Combs dan putranya terlibat dalam penembakan di studio rekaman di L.A. pada tahun 2022. Selain itu, ada klaim pelecehan. Bagaimana pandangan anda tentang kasus ini? Apakah Anda percaya dengan klaim yang diajukan oleh produser musik terhadap Combs? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark